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Sitzung des Kulturausschusses am 02.07.2021 
Mündliche Anfrage der Stadträtin Frau Dr. Wünscher zur Förderung der Kunsthalle 
Talstrasse 
TOP: 8.2 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Frau Dr. Wünscher äußerte ihren Unmut darüber, dass die Fördermittel für den 
Kunstverein „Talstrasse“ nicht nach Beschlusslage in Höhe von 83.000 Euro, sondern 
in Höhe von 80.000 Euro ausgereicht wurden. Sie bat um Stellungnahme. 
 
Im Jahr 2018 beschloss der Stadtrat, dass der Ansatz im Haushaltsjahr 2018 für die 
Kunsthalle „Talstrasse“ im Rahmen der Projektförderung auf 83.000 Euro erhöht und der 
Betrag in die mittelfristige Finanzplanung aufgenommen wird. (BV VI/2018/04692). 
 
Für das Jahr 2019 beantragte die Kunsthalle „Talstrasse“ eine städtische Förderung in Höhe 
von 85.000 Euro. Entsprechend dem oben benannten Beschluss wurde eine Zuwendung in 
Höhe von 83.000 Euro, wie im Kulturausschuss bestätigt, bewilligt.  
 
2020 stellte die Kunsthalle „Talstrasse“ einen Förderantrag mit einer Fördersumme in Höhe 
von 83.000 Euro. Die Verwaltung sah in der Vorschlagsliste für den Kulturausschuss eine 
Förderung in Höhe von 80.000 Euro vor, da die Antragssumme aller Förderanträge sehr viel 
höher war als die zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel. Dieser Betrag wurde vom 
Kulturausschuss so bestätigt, und 80.000 Euro wurden an die Kunsthalle „Talstrasse“ in zwei 
Raten ausgezahlt.    
 
Für 2021 beantragte der Verein am 28.09.2020 ebenfalls eine Förderung von 83.000 Euro. 
Mit Schreiben vom 17.12.2020 wurde der Kosten- und Finanzierungsplan durch den Verein 
aktualisiert eingereicht. Dieser wies eine städtische Förderung von 80.000 Euro aus. Nach 
Beschluss des Kulturausschusses wurde ein entsprechender Förderbescheid am 01.06.2021 
unterzeichnet. Die erste Rate in Höhe von 30.000 Euro wurde am 14.06.2021 ausgereicht.  
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